

61-1112 Un vrai signe négligé - 2018-0422
Préliminaire de Frère Joseph Branham
Source Française: www.eglisedejesuschrist.ca

Chant :

Oh, quels cantiques, quels cris de joie...

Quand nous verrons notre Sauveur béni dans les airs...

Pensez un peu à quoi ça va ressembler! Qui va crier?

4:45 Qui veut réellement Le rencontrer? Amen. Êtes-vous prêts? Ce soir pourrait être LE soir!
Gloire au Seigneur! Alors comment le chanteriez-vous?

Reprise du chant: *Oh, quels cantiques!*

Tapons des mains une autre fois!

Imaginez ce que c'était au jour de la Pentecôte!

6:35 Amen! Gloire au Seigneur! Savez-vous qu'Il est ici? (L'assemblée se réjouit!) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir, cet après-midi. Gloire au Nom du Seigneur! Oh, quels cantiques, Oh, quels cris de joie ce sera de l'autre côté. Ça va être tout un Jubilé! Combien sont venus s'attendant à de réelles bénédictions ce soir? Amen. Gloire! Loué le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Frère Branham dit que lorsque vous venez en vous attendant à quelque chose, c'est là que des choses commencent vraiment à se produire. Et lorsque vous unissez tous ces feux ensemble, à un seul endroit, d'une seule pensée, d'un seul accord, tout peut se produire. Absolument tout. Il n'y a rien d'impossible pour l'Épouse de Jésus-Christ. Pourquoi? Nous sommes la Parole. Quand la Parole parle et que vous venez dans l'expectative, quelque chose va se produire. Vous allez repartir ce soir et vous serez tellement remplis du Saint-Esprit. Vous l'êtes! Vous l'êtes! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

J'aimerais souhaiter la bienvenue à vous tous dans le repaire du Lion, où nous disons, c'est la Parole, qui sont les bandes, ou rien. Amen! Amen! (Applaudissements). Loue soit le Nom du Seigneur! Amen! Vous pouvez vous asseoir. Notre Lion a rugi, qui ne serait effrayé. Le Seigneur a parlé sur les bandes, qui ne prophétiserait. Ainsi, si nous sommes la Parole, quand nous parlons, c'est la prophétie. C'est la prophétie qui sort, la Parole.

Nous avons beaucoup de visiteurs ici ce soir, je crois, qui sont nos visiteurs? Levez la main. Bienvenue à tous ici, ce soir. Je sais que Frère Vibidila, est-il ici, ce soir? C'est notre distributeur, est-il entré? Il n'est pas encore arrivé. Il devrait être ici ce soir, il va arriver plus tard, c'est notre distributeur du Congo, Mbuji Mayi. Je pense que Fr. Paul Duckson..., je vois Frère Peter, Dieu te bénisse. Frère Peter, lève-toi. Dieu te bénisse Frère Peter. Où est Frère Paul? Est-il ici ce soir? J'ai peut-être mélangé les noms. Dieu te bénisse Fr. Peter. C'est bon d'avoir tes enfants ici avec nous. Un jour, on va tous être ensemble, avec tous nos enfants, notre famille, réunis au même endroit, d'une seule pensée, d'un même accord, assis avec le prophète de Dieu. Amen. C'est là que je vais être. Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

10:13

Il a prophétisé qu'il viendrait de nouveau, juste avant la grande et seconde Venue du Seigneur. Malachie au chapitre 4, et Apocalypse au chapitre 3 nous disent qu'il sera ici dans les derniers jours. *Voici Je me tiens à la porte et Je frappe, et si quelqu'un entend Ma Voix*, ça veut tout dire pour l'Épouse, juste là! Juste là! C'est Apocalypse 3 juste là! Amen! (Applaudissements.) Amen! Amen! Cela prend une toute nouvelle signification pour l'Épouse de Jésus-Christ dans ces derniers jours. Frère Branham c'est comme aux jours de Moïse, c'était d'écouter la voix de Moïse. Dans notre jour, c'est d'écouter cette Voix-ci, dans les derniers jours. Et si quelqu'un entend Ma Voix, et ouvre la porte, J'entrerai et Je souperai avec lui et lui avec Moi. Nous avons entendu frapper et nous avons entendu la Voix. Nous avons ouvert la porte et L'avons laissé entrer. Et maintenant nous soupçons avec Lui, jour et nuit! Loué le Nom du Seigneur! Ce messager ne nous a pas seulement amené la Parole, il était l'interprétation de la Parole. Il était l'interprète pour notre jour parce qu'il avait AINSI DIT LE SEIGNEUR pour l'Épouse de Jésus-Christ.

C'est ce que nous croyons. Amen! Pourquoi? Qu'a dit ce Lion. Il a rugi pour nous dimanche dernier. Il a rugi pour nous dimanche dernier. Réellement! Que nous a-t-il dit? 'Je ne suis pas un prophète. Mais écoutez-moi, je vous dis la Parole du Seigneur. Nous l'écoutons. Il va nous dire la Parole du Seigneur. (Applaudissements) Amen! Amen! Loué le Nom du Seigneur! En quelque sorte, cela résume le tout, ce que nous croyons dans cette seule petite phrase. Ils veulent être quelque chose d'autre ou aller ailleurs, ou entendre quelque chose d'autre, mais pas nous. Parce qu'il nous l'a ordonné, l'Ange du Seigneur nous l'a ordonné : 'vous, écoutez-moi.' C'est suffisant pour moi. Amen!

C'est le même qui se tiendra dans la brèche pour les gens. N'êtes-vous pas heureux de cela ce soir? Loué le Nom du Seigneur! Avec ce petit troupeau que Dieu va lui donner. C'est nous, amen! Il viendra dans les derniers jours, Dieu l'a dit. Il sera un signe pour cette nation des gentils que son temps est terminé aussitôt que son ministère fut terminé, hum, le ministère de qui? Son ministère fut terminé, le Messie se manifesta. Aussitôt que ce grand homme viendra dans les derniers jours, et qu'il terminera son mystère, le Messie se manifestera. Il en sera ainsi, le temps est proche. Nous ferions mieux de prier. Amen. Le Messie se manifestera à la fin de ce grand ministère de ce septième Ange, qui n'a pas seulement apporté la Parole mais sa vie même en était l'interprétation et la manifestation de la Parole même de l'heure. Et nous sommes capables de le voir de nos propres yeux. Par conséquent, on a besoin de personne pour l'interpréter pour nous, de personne pour nous l'expliquer, tout ce qu'on a à faire, c'est de l'écouter par nous-mêmes. Amen!

Donc, comme Frère Branham nous l'a dit la semaine dernière, nous étions tout embrouillés jusqu'à ce qu'on écoute les bandes. C'est la seule chose qui n'embrouille pas, les hommes changent, leurs idées changent, leurs pensées changent. 'Je pensais que ça voulait dire ça, mais maintenant ça veut dire *ceci* ou veut dire *ceci*'. Le Message ne change jamais. Il dit la même chose encore et encore. C'est ce qui est merveilleux, c'est de la Genèse à l'Apocalypse, ça dit exactement la même chose. Ce Message et ce messager sont vraiment un véritable signe qui est négligé dans notre jour. Mais pas pour cette Semence Royale Épouse prédestinée d'Abraham. Comme il nous dit ce soir dans chaque génération, c'était le cas, ils ont passé par-dessus. Ils ne comprenaient pas, ils ne le voyaient pas, ils ne savaient pas qui c'était. Mais en notre jour et temps, cette Semence prédestinée sait exactement qui c'est. Et il nous est révélé que nous sommes cet arbre-Épouse qui a été restaurée à nouveau. Nous sommes ce fruit juteux au

sommet de l'Arbre qui est dans le Saint-Esprit qui vient pour l'Épouse. Qui est ce fruit juteux? Êtes-vous ce fruit juteux? (Amen) Amen! Ma femme m'a dit quand je suis rentré l'autre soir, sais-tu combien de pêches nous allons recevoir cet été? Amenez-les! Vous êtes les pêches! (Applaudissements) Amen.

15:39

Gloire au Seigneur! Je veux qu'Il me voie ainsi. Vous savez je disais aux frères après avoir dit cela, la semaine passée, que le diable m'a attaqué en disant que Le Seigneur prenne une bouchée de moi? Oui, monsieur, je veux qu'Il prenne une bouchée de moi. Oui je veux que le jus du Saint-Esprit coule partout sur Son visage, et sur son Corps, partout, parce que c'est ce Saint-Esprit qui vit au-dedans de nous. Ça nous est maintenant révélé et ça s'ancre dans nos âmes comme jamais auparavant, exactement qui nous sommes. Il nous a été révélé que nous sommes la divinité de Dieu demeurant dans la chair humaine. Pensez à cette déclaration. La divinité de Dieu demeurant dans la chair humaine à nouveau. Nous avons ce même Saint-Esprit qui était là au jour de la Pentecôte, Il est maintenant à l'intérieur de l'Épouse de Jésus-Christ à la fin.

Aux jours de Moïse, les gens ont commencé à supplier, ils voulaient un libérateur. Ils voulaient que quelqu'un les sorte des liens de l'esclavage, les sorte de l'oppression où ils se trouvaient. Ils avaient besoin d'un libérateur, mais Dieu l'avait déjà. Il avait déjà le message d'un seul homme, ce seul lion déjà préparé pour eux. Il était là, mais il dit que Dieu n'attendait que les gens, il a dit, que les gens devaient se préparer, ils avaient besoin d'être prêts pour ce messager. Ils devaient devenir désespérés devant Dieu. Il a dit, qu'ils avaient besoin de commencer à prier, d'être poussés à bout. Et que nous savons, il nous dit que Amram et Yochebed avaient des réunions de prière. Ils étaient poussés à bout devant le Seigneur. Dieu leur a envoyé un libérateur. Il leur a envoyé le message d'un seul homme, Il leur a envoyé une Colonne de Feu pour les conduire hors de l'esclavage vers la Terre Promise. Nous avons la même chose! Le Message d'un seul homme et une Colonne de Feu qui va nous conduire à la Terre Promise! Loué le Seigneur! Amen! (applaudissements) Merci Seigneur! Loué le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

17:50

Aux jours de Jésus, les gens ont commencé à supplier, même chose. Envoie-nous le Messie, nous avons besoin du Messie. Ils étaient à nouveau en esclavage. Il a dit que les élus ont eu un fardeau, ils ont aussi commencé à prier, à être poussés à bout devant le Seigneur pour qu'Il envoie ce Messie, qu'Il envoie ce libérateur. Et qu'est-ce qu'ils ont fait? Quand ils ont commencé à prier, il a dit, Dieu est arrivé sur la scène. C'est là qu'Il a envoyé Son Fils là-bas. Et quand Il est venu, il a dit, qu'ils l'ont manqué. Il a dit qu'ils ne savaient même pas qui c'était. Et les autres, ils l'ont simplement rejeté. Seulement les élus, cette Semence prédestinée qui était dans la chambre haute, ils furent les seuls, qui ont reconnu Qui était ce Messie. Mais dans notre jour, nous avons besoin du septième ange messager qui nous était promis. Nous avons besoin que cette promesse vienne de celui de Malachie 4. De celui promis dans Apocalypse 3, de Luc 17:30, toutes les Écritures. Nous avons besoin que ce messager vienne aujourd'hui pour restaurer toutes choses. Parce que la Parole disait qu'il allait venir, c'était une promesse et l'Épouse a commencé à être poussée à bout, et a commencé à prier, "Seigneur, envoie ce prophète, envoie ce messager. Et Dieu nous l'a envoyé. Le voici juste là. Il nous l'a envoyé et nous l'a confirmé en prenant même sa photo avec cette Colonne de Feu. Moïse et les autres l'ont vue. Nous aussi. Nous voyons cette même Colonne de Feu qui nous est confirmée, pour faire sortir les enfants

d'Israël et Il nous a promis que le même Esprit qui était sur Melchisédech serait confirmé en ces derniers jours. Croyez-vous cela ce soir? Amen!

Loué le Nom du Seigneur! C'est Melchisédech. C'est exactement le même Esprit qui est venu ce jour-là. Il est ici. Il a dit, qu'Il mangeait, et buvait et vivait. Il dit que c'était Dieu dans la chair. Adorons-nous l'homme? Non. Mais certainement nous adorons ce Dieu qui était dans cet homme. Mais maintenant, aujourd'hui, nous lisons, nous attendons l'Enlèvement. Ça nous a été confirmé que Dieu a envoyé ce messenger en ce temps de la fin.

20:08

Cela nous été prouvé que c'est le septième Ange messenger de Malachie 4. Nous savons de tout notre cœur comme j'ai dit que jamais auparavant, que nous croyons et ressentons comme jamais auparavant que nous savons que ce Message de Dieu est la Vérité. Que comme jamais auparavant, que nous croyons maintenant que nous savons qui nous sommes. C'est la prochaine étape. Ce n'est pas le prochain messenger. Ce n'est pas le prochain groupe d'hommes qui doit le faire. C'est la révélation de ce Message dans l'Épouse de Jésus-Christ. C'est ce que nous réalisons présentement. Alors, nous attendons simplement quoi? Que l'Enlèvement arrive. Nous attendons le Mariage de l'Époux et l'Épouse. Nous attendons que le Souper des Noces prenne place. Nous attendons d'être avec Lui, mille ans pour la Lune de Miel. Qui attend cela? Amen! Amen! (Applaudissements) Loué le Nom ... Nous allons passer l'Éternité ensemble! Amen! Amen! Loué le au Seigneur!

Il est temps que nous... restez juste debout. Il est temps que nous ayons le fardeau. C'est le temps que nous ayons réellement le fardeau. Il est temps que nous soyons poussés à bout. Nous avançons dans cette direction. Il va nous le dire ce soir. Il est temps de nous examiner pour être certains d'évacuer toutes les choses du monde. Vous avez entendu la semaine dernière ce qu'il a dit, il a dit, qu'Amos quand il a vu les choses glamour et tout, il a dit que ça ne brillait pas à ses yeux. J'aime quand ce prophète, là où en une seconde il parle de ce prophète puis il parle de lui-même. Il est en train de parler de ce prophète puis il parle de lui-même. Il dit que ses yeux ont dû se froncer comme il caressait sa barbe qui pendait. Il a dit, ses yeux ne brillaient pas des choses du monde. Nous devons nous défaire des choses du monde. Bien des fois, il y a des choses nous ne pensons pas être des choses du monde, mais ce sont des choses du monde qui entrent dans notre vie. Il revient pour nous dire que ces choses vont pincer. Vous voulez être pincé? Avez-vous entendu, ce qu'il a dit? Il a dit, Il est descendu et ils regardaient ces jeux olympiques, l'avez-vous entendu le dire? Il a dit, ils regardaient ces jeux olympiques. C'est du sport qu'il s'agissait. Je ne veux pas dire que vous ne pouvez pas lancer une balle, jouer à la balle. Mais il s'agissait du sport. C'est attirant. Je sais que ça pince. C'est ce qu'il a dit. C'est le monde, éloignez-vous du monde. Prenez le temps que vous faites cela pour le passer dans la Parole. Restez dans la Parole! C'est la chose la plus importante. Tout ce qui vole le temps de cette Parole, qui vous L'enlève, vous éloigne du Seigneur Jésus-Christ. Passez ce temps avec Lui. Mais maintenant, c'est notre temps d'être poussés à bout. C'est notre temps pour L'appeler sur la scène. J'ai lu ceci dimanche dernier mais ça vaut la peine d'être lu encore ce soir. Et quand Dieu parle, le prophète crie. Que Son Royaume prenne garde à ce qu'Il est en train de dire. Dieu a parlé, toutes les créatures de Son Royaume écoute ce qu'Il est en train de dire. Amen! C'est ce que nous faisons ici ce soir. Toutes les créatures prennent garde à ce que ce messenger est en train de dire. Y a-t-il quelque chose dans la vie qui soit plus importante dans ce monde que ce Message? Non. Et ce Message est la Parole Vivante, vivante en vous. Qui ici est prêt à rentrer à

la Maison? À dire, Seigneur, viens. Seigneur, viens. Si nous devenons poussés à bout et commençons à prier, ça va arriver!

24:10

Va-t-Il le faire? Écoutons ce qu'il dit. Dieu fera la même chose aujourd'hui, si les gens s'assemblent simplement et commencent à prier. Loué soit le Nom du Seigneur! C'est votre réponse. Il nous l'a enseigné depuis longtemps. Ces réunions de prière. Cette relation personnelle face à face avec le Seigneur Jésus. Nous devons rester dans cette Parole constamment, tout le temps. Regardez comment Il S'est révélé Lui-même à nous. Regardez comme Il nous a montré ce qu'Il fait pour nous. Vous êtes tous des gens changés. Êtes-vous des gens différents de ce que vous étiez il y a un an? Vous pouvez regarder à votre vie et dire, Seigneur, je suis différent de ce que j'étais il y a un an. Et même, devinez quoi, je vais même être différent ce soir, quand je vais partir d'ici ce soir. Je vais être différent. Loué soit le Nom du Seigneur! Que va-t-Il faire cet après-midi? Croyez-vous que ce Message est la Parole? (Amen) Si c'est la Parole Parlée, Elle doit s'accomplir. Quel que soit le temps où Dieu dit quoi que ce soit, cela doit s'accomplir. Quand ce prophète a parlé, c'était la Parole. Il faut qu'Elle s'accomplisse. La Parole de Dieu ne peut faillir, alors laissons le Lion rugir et nous dire ce qui va arriver ce soir. Vous voulez entendre ce qui va arriver ce soir? Ça va faire grandir votre foi? (Amen) Parce que c'est à la fin, ça va débiter au commencement, aussitôt que nous appuierons sur LECTURE. C'est déjà en train d'arriver parce qu'Il est déjà ici. Qu'Il encercle chaque personne ici ce soir. Qu'en est-il de ça? Le Saint-Esprit va encercler chacun de vous ce soir. Visualisez cela dans votre esprit pour un instant. Ce n'est pas juste une phrase que quelqu'un a dit. C'est le septième ange messager envoyé de Dieu, la Voix de Dieu, vous disant que le Saint-Esprit va vous encercler. Il le fait en ce moment, Il vous encercle, Il est tout autour de vous. Loué soit le Nom du Seigneur! Que va-t-Il faire? Vous êtes prêts? Guérir les malades, remplir de l'Esprit, donner la délivrance de toutes les manières, saturer notre cœur d'une foi qui ne peut mourir, la foi sans compromis que nous avons l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. Amen. AINSI DIT LE SEIGNEUR! Merci Seigneur Jésus! (L'assemblée se réjouit) Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur!

Inclinons la tête. Comme c'est merveilleux. Si cela peut simplement pénétrer dans nos cœurs en ce moment, pour réaliser que cette Parole, et, c'est si important, ce qu'Il a dit que cela allait nous donner cette foi sans compromis que nous avons l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. Une foi sans compromis que vous avez l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. Que vous êtes l'Épouse de Jésus-Christ. Et quand vous allez en prière, Dieu répond à votre prière. Ce soir aimeriez-vous totalement abandonner votre vie au Seigneur? Vous reconsacrer à Lui, et dire, Seigneur alors que Tu m'encercles, rapproche-moi de Toi Seigneur Jésus. Laisse-moi être poussé à bout et prier pour Ta Venue Seigneur. Alors que ton Lion rugira pour nous ce soir, que profondément dans mon cœur Seigneur, je comprenne quel est le privilège Seigneur, que le monde n'a pas vu ce véritable signe, mais je le vois. Tu m'as donné cette révélation Seigneur Jésus, et puis Tu m'as donné plus de révélation pour comprendre qui je suis Seigneur. Que je suis cette Semence Royale d'Abraham, je suis ton Élu Seigneur, et si je vais en prière Seigneur, que j'obtienne ce que je demande. Prions les uns pour les autres. Seigneur donne à mon frère, ma sœur, la force. Il dit de nous aimer les uns les autres et de prier pour sa venue prochaine. Vous êtes prêts à rentrer à la Maison, les enfants? Il est prêt, si nous nous préparons. Seigneur nous voulons T'inviter Seigneur, viens sois avec nous ce soir. Remplis-nous Seigneur. Quoi qu'il nous manque Seigneur Jésus, ouvre nos cœurs, nos âmes, nos pensées pour entendre cette Parole ce soir. Seigneur, que ce soit frais. Que je saisisse chaque pépite qui est là Seigneur Jésus. Ne me laisse pas être la même personne Seigneur. Que je sois plus comme Toi, Seigneur., C'est ce soir, je vais avoir un

nouveau remplissage de ton Saint-Esprit. Croyez cela dans votre cœur, maintenant, que vous allez recevoir cela ce soir. Il va vous le donner, c'est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Il va vous le donner. Non pas ma parole, Sa Parole. Oh, Seigneur, j'ai hâte Seigneur. Descends, couvre-moi de tes bénédictions. Répond à chacune des prières, à chaque requête, à tout ce dont nous avons besoin. Seigneur, nous voulons être poussés à bout et Te souhaiter la bienvenue Seigneur parce que vraiment Seigneur, nous savons que Tu es juste ici avec nous. Cette même Colonne de Feu, la même qui était avec Moïse. La même que Paul a vue. Père nous avons même ta photo Seigneur pour nous prouver scientifiquement, nous le prouver et maintenant nous Te ressentons avec nous ce soir et même en nous.

30:22

Le ressentez-vous? Il est ici même. Il est ici même maintenant. Que Ton Nom soit loué, Seigneur Jésus. Nous T'aimons Seigneur.

Chant: *Il est ici, alléluia!*